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PREVISIONI METEO IN SCB: SARA’ UN’ESTATE CALDA ?

IN DATA 9 MAGGIO SI È SVOLTO L'INCONTRO CON L'AMMINISTRATORE DELEGATO, DOTT. VOLPE, E CON LA

RAPPRESENTANZA DEL SERVIZIO RISORSE UMANE DOTTOR PIACENZA E DOTT.SSA AMERIO.

IN APERTURA IL DOTTOR VOLPE HA ILLUSTRATO I RISULTATI RAGGIUNTI DAL GRUPPO NEL 1° TRIMESTRE 2013

CHE HANNO VISTO UN SENSIBILE RIDIMENSIONAMENTO RISPETTO ALLE ASPETTATIVE ANNUNCIATE NEL MESE DI

FEBBRAIO: INFATTI SI È ANCORA RIDOTTO IL VOLUME D’AFFARI (OUTSTANDING) E ANCHE SE L’AZIENDA HA

REGISTRATO DEI MIGLIORAMENTI SUL FRONTE DELLA REDDITIVITÀ, CONTINUA A PESARE NEGATIVAMENTE SUI

CONTI AZIENDALI L’ELEVATA PERCENTUALE DI CREDITI IN SOFFERENZA.

L'AMMINISTRATORE DELEGATO HA POI COMUNICATO CHE I 3 PILASTRI DELL’ATTIVITÀ DELL’AZIENDA SONO

ATTUALMENTE I SEGUENTI:

 I PRESTITI AUTO (NUOVA/USATA)

 LA CESSIONE DEL QUINTO (UNIFIN)

 I PRESTITI PERSONALI

AUTO:

PER QUANTO RIGUARDA QUESTO PRODOTTO, IL MERCATO HA CONFERMATO, A DETTA DEL DOTT. VOLPE, IL TREND

DI CRESCITA NEGATIVO E INOLTRE LE COSIDDETTE “CAPTIVE” (CIOÈ LE FINANZIARIE DI PROPRIETÀ DELLE

DIVERSE CASE AUTOMOBILISTICHE) HANNO LANCIATO SUL MERCATO CAMPAGNE MOLTO AGGRESSIVE E

DIFFICILMENTE CONTRASTABILI DA BANCA SANTANDER. QUESTO FA SI CHE, IN UN MERCATO GIÀ SOFFERENTE, LA

FASCIA DI CLIENTELA AGGREDIBILE SI STIA ULTERIORMENTE ASSOTTIGLIANDO E QUINDI, NONOSTANTE A INIZIO

APRILE SIA PARTITO UN NUOVO PIANO COMMERCIALE E SIANO STATE CONCESSE CONDIZIONI PIÙ FAVOREVOLI

ALLINEATE A QUELLE PRATICATE DAI PRINCIPALI “COMPETITORI” NAZIONALI, NON SI PREVEDONO NEL BREVE

TERMINE SIGNIFICATIVI SPAZI DI CRESCITA.

COME SINDACATO AVEVAMO DA TEMPO INSISTITO SULLA NECESSITÀ DI PRATICARE CONDIZIONI PIÙ

VANTAGGIOSE ALLA CLIENTELA E QUINDI, PUR RICONOSCENDO LO SFORZO DELL’AZIENDA, RITENIAMO CHE CIÒ

NON SIA ANCORA SUFFICIENTE A COLMARE IL GAP RISPETTO ALLA CONCORRENZA. E’ INOLTRE ASSOLUTAMENTE

NECESSARIO MIGLIORARE IL COLLEGAMENTO WEB DEI DEALERS CON L’AZIENDA IN QUANTO I CONVENZIONATI

NON CI CONSIDERANO ADEGUATAMENTE ORGANIZZATI E STRUTTURATI.

IL DOTTOR VOLPE SI È DETTO CONSAPEVOLE DELLE DIFFICOLTÀ CHE STA VIVENDO LA RETE COMMERCIALE MA SI È

TUTTAVIA MOSTRATO FIDUCIOSO SULLA POSSIBILITÀ DI RECUPERARE ALMENO IN PARTE IL TEMPO PERDUTO.
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CESSIONE DEL QUINTO (UNIFIN):

NEL MESE DI GIUGNO P.V. È PREVISTO UN CAMBIO DI AZIONARIATO IN UNIFIN IL CUI CONTROLLO PASSERÀ

DALLA CASA MADRE SPAGNOLA AL GRUPPO ITALIANO, DA QUESTO PASSAGGIO L'AZIENDA SI ATTENDE DEI

BENEFICI A LIVELLO DI BILANCIO.

ABBIAMO CHIESTO ALL’AMMINISTRATORE DELEGATO SE QUESTA DECISIONE AVRÀ DELLE RIPERCUSSIONI

NEGATIVE SUL PERSONALE DI UNIFIN, E LA RISPOSTA È STATA PERENTORIA: NO.
IN AGGIUNTA, ESSENDO LA CQS UN PRODOTTO STRATEGICO PER IL GRUPPO , CI È STATO DETTO CHE SAREBBE

ALLO STUDIO LA POSSIBILITÀ DI INDIRIZZARE VERSO LA CQS QUELLA PARTE DI CLIENTI SCB CHE NON HA I

REQUISITI PER IL PRESTITO PERSONALE .

PRESTITI PERSONALI:

ABBIAMO RIBADITO COME SINDACATO LA NECESSITÀ DI LAVORARE SU QUESTO PRODOTTO, PER NON CONTINUARE

A PERDERE VOLUMI A FAVORE DEI NOSTRI COMPETITORS, ANCHE IN SEGUITO ALLE RECENTI DISPOSIZIONI CHE

HANNO RIDOTTO SIA LA DURATA DEL FINANZIAMENTO SIA LA MISURA DELL'IMPORTO EROGATO.

IL DOTTOR VOLPE HA RIAFFERMATO L’IMPORTANZA DEI P.P. E DEL FOCUS SULLA QUALITÀ, MOTIVANDO QUESTO

ULTERIORE INTERVENTO RESTRITTIVO ALLA LUCE DI UNA ACCURATA ANALISI DELL’ATTUALE PORTAFOGLIO

PRESTITI PERSONALI IN CARICO ALLA BANCA, DA CUI SAREBBE EMERSO UN INSOSTENIBILE DETERIORAMENTO DEI

CREDITI PER RATEAZIONI E PER IMPORTI TROPPO ELEVATI, DICENDOSI TUTTAVIA FIDUCIOSO SULLA POSSIBILITÀ

DI RILANCIARE QUESTO PRODOTTO PORTANDOLO A LIVELLI DI SOSTENIBILITÀ SIA DI MERCATO SIA DI

REDDITIVITÀ A CONDIZIONE DI RIVEDERNE I CRITERI DI EROGAZIONE: UN PRIMO PASSO IN TAL SENSO SARÀ IL

RILASCIO A BREVE DI UNA NUOVA GRIGLIA DI SCORE.

CLIMA AZIENDALE

PER QUANTO CI RIGUARDA, ABBIAMO FATTO PRESENTE LA SITUAZIONE DI FORTE STRESS DA TROPPO TEMPO

VISSUTO DAI COLLEGHI DEL CBU, LE CUI PERFORMANCE VENGONO QUOTIDIANAMENTE CONFRONTATE CON

QUELLE DEI DIPENDENTI DELLE SOCIETÀ DI RECUPERO ESTERNE E ABBIAMO RINNOVATO LA NOSTRA FORTE

PREOCCUPAZIONE SULL'ANDAMENTO DEI CONTI AZIENDALI CHIEDENDO ALTRESÌ SE ABBIANO UN QUALCHE

FONDAMENTO O MENO LE VOCI CHE DA ALCUNI GIORNI CIRCOLANO INSISTENTEMENTE ALL'INTERNO DELL'AZIENDA

CIRCA L'AVVENUTA INDIVIDUAZIONE DI UN CONSISTENTE NUMERO DI COLLEGHI IN ESUBERO CHE

RISCHIEREBBERO A BREVE DI PERDERE IL POSTO DI LAVORO.

IL DOTTOR VOLPE, NELL'ASSICURARE CHE IL GRUPPO SANTANDER È ASSOLUTAMENTE DETERMINATO A RIMANERE

ANCHE NEI PROSSIMI ANNI SUL MERCATO ITALIANO, HA RIBADITO CHE, AD OGGI , “NON SOLO NON SONO STATE

PRESE MA NON SONO NEPPURE STATE IPOTIZZATE DECISIONI CHE PREVEDANO UNA RIDUZIONE DELL'ATTUALE

ORGANICO”.

L'AMMINISTRATORE DELEGATO HA TUTTAVIA AMMESSO “CHE SONO ALLO STUDIO DELLE STRATEGIE PER

POSIZIONARE E RADICARE MEGLIO L'AZIENDA SUL MERCATO” E DI CONSEGUENZA, NON HA ESCLUSO CHE IN

FUTURO SI RENDA NECESSARIA UNA NUOVA RIORGANIZZAZIONE.

ABBIAMO INFINE AFFRONTATO L'ULTIMO PUNTO DELL’ORDINE DEL GIORNO OVVERO I PROVVEDIMENTI ASSUNTI

NEI CONFRONTI DI DUE COLLEGHI DELLA FILIALE DI PALERMO.
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L’AZIENDA HA MOTIVATO LA SUA DECISIONE COME UNA INEVITABILE “CODA” DELLA RIORGANIZZAZIONE DEI

BACK OFFICE DI FILIALE INIZIATA NEL 2009; COME SINDACATO, ABBIAMO NUOVAMENTE CHIESTO, QUALI CHE

SIANO LE MOTIVAZIONI DI NATURA PROCEDURALE, DI RITIRARE IL PROVVEDIMENTO E DI TROVARE

UNA SOLUZIONE DIVERSA DA QUELLA DELLA LORO USCITA DALL’AZIENDA.

CONCLUSIONI

ALLA LUCE DI QUANTO È EMERSO NELL’INCONTRO, NON POSSIAMO CHE MANIFESTARE LA NOSTRA

PREOCCUPAZIONE SULLA TENUTA DEI LIVELLI OCCUPAZIONALI ALL'INTERNO DEL GRUPPO SANTANDER ITALIA A

FRONTE DELLE ULTERIORI CONTRAZIONI DEI VOLUMI, DEI DATI ECONOMICI PRESENTATI E DELLE ULTERIORI

POLITICHE RESTRITTIVE SUI CANALI DI VENDITA MESSE IN ATTO.

ANCHE SE CI È STATO DETTO CHE AL MOMENTO NULLA È STATO ANCORA DECISO, POTREMMO INFATTI TROVARCI

PRESTO DI FRONTE A UNA SITUAZIONE ESTREMAMENTE DIFFICILE E COMPLESSA.

COME SINDACATO DICIAMO SIN D'ORA NO A UN EVENTUALE TENTATIVO DI SCARICARE SULLE SPALLE DELLE

LAVORATRICI E DEI LAVORATORI IL PESO DI SCELTE SBAGLIATE FATTE DAL MANAGEMENT AZIENDALE NEGLI ULTIMI

ANNI, TENTATIVO CHE CONTRASTEREMO SENZA SE E SENZA MA CON TUTTI GLI STRUMENTI A NOSTRA

DISPOSIZIONE.

PER INTANTO, ABBIAMO DECISO DI CONVOCARE NEI PROSSIMI GIORNI UNA CAPILLARE TORNATA DI ASSEMBLEE

NEI LUOGHI DI LAVORO PER DECIDERE INSIEME QUALI INIZIATIVE ASSUMERE, ASSEMBLEE ALLE QUALI INVITIAMO

TUTTI I COLLEGHI A PARTECIPARE.

VI TERREMO COSTANTEMENTE AGGIORNATI.

TORINO, 13 MAGGIO 2013

RSA FABI TORINO SEGRETERIA DI COORD. FISAC/CGIL

SANTANDER CONSUMER BANK GRUPPO SANTANDER


